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REQUERIMENTO Nº 1609/2017 

  
 

Requer informações acerca do 
programa IPTU Premiado lançado 
este ano pela Administração 
Municipal em Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que, em período de crise, a Administração 

Municipal lançou, este ano, o IPTU Premiado, que visa incentivar os 
contribuintes a pagar em dia seus impostos municipais; 

 
CONSIDERANDO que, uma das formas encontradas para que 

isso ocorresse, foi a realização de sorteios de carro e moto para os 
contribuintes que pagaram em dia os tributos, seja à vista ou parceladamente; 

 
CONSIDERANDO que, com a medida, o governo municipal 

procurou diminuir a inadimplência e, ao mesmo tempo, garantir os recursos 
necessários para a manutenção dos serviços no município. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é a avaliação que a Administração Municipal faz a 

respeito do IPTU Premiado, lançado este ano no município?; 
 
2º) Este ano, quantos contribuintes e/ou porcentagem pagaram à 

vista o IPTU em Santa Bárbara d’Oeste?; 
 
3º) No ano de 2016, sem o sorteio de prêmios,  quantos 

contribuintes e/ou porcentagem quitaram à vista os tributos?; 
 
4º) Este ano, quantos contribuintes e/ou porcentagem optaram 

por pagar o IPTU parceladamente?; 
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5º) Em 2016, sem o sorteio de prêmios, quantos contribuintes 
e/ou porcentagem pagaram o IPTU parceladamente?; 

 
6º) Em 2017, qual foi o valor arrecadado pela Administração 

Municipal com o IPTU?; 
 
7º) Qual foi a inadimplência verificada neste ano?; 
 
8º) Em 2017, quantos carnês foram confeccionados? E em 

2016?; 
 
9º) É intenção da Administração Municipal repetir a promoção do 

IPTU Premiado em 2018?; 
 
10º) Qual é, atualmente, o montante da dívida ativa com IPTU no 

município?  
 
11º) Qual foi o valor gasto pelo Executivo na compra do carro e 

moto para sorteio aos contribuintes?; 
 

12º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de dezembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 
 
 


